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次頁へ続く

■ 点　鐘 12：30

我等の生業　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話

■ ゲスト・ビジター紹介

・伊那ロータリークラブ会長　山田益 様
・伊那ロータリークラブ幹事　唐澤幸利 様
・支援留学生　ウアドゥワンディー　パラミー 様
・支援留学生　メイ　ガクゼイ 様

・青少年奉仕委員会事業についての計画説明　　　　
　　　　　　　　　宮下健幹事　
１．伊那西インターアクトクラブ
　　例会訪問について
　　 7 月 10 日（月）顔合わせを
行い。9月まで計画表を頂いた。

　今後、月 2 回程度訪問して生徒との関わりを深める
事とした。

世界に希望を生み出そう

市川修次会長
　本日は先ほども紹介させて頂きましたが、伊那ロータリークラブの山田会長様、唐
沢幹事様をお迎えしております。又、支援留学生のウアドゥワンディー パラミー様、
メイ ガクゼイ様お二方をお迎えしております。後ほどご挨拶を頂きますが、今年はポ
リオデー「古着 de ワクチン」を辰野ロータリークラブと共に伊那ロータリークラブの
皆様と共同で行う事になっております。又、3 月 10 日には上伊那 IM が私共がホスト

クラブとなって行われます。いろいろな面で伊那ロータリークラブの皆様にはご支援を頂く事になると思い
ますし、又、支援留学生の皆様にも参加をお願いし、協力して頂くようになるかと思います。宜しくお願い
いたします。
　先ほども宮下幹事より話がありましたが昨日、伊那西高校のインターアクトクラブに井上青少年奉仕委員
長以下 7名の方々で出席してまいりました。昨日はクラブ員 9名で行っておりました。発表会の反省を行っ
ておりましたが、私達が出席する事で少しでもクラブの活性化のお役に立てればと思って出席してまいりま
した。3ヶ月のクラブの予定表を頂いてきており、何回か交互に私達がクラブ活動に出席する事になってお
ります。
　又、8 月 4 日 5 日には大阪研修を控えており、当クラブからは井上委員長、肥沼会員、澁谷会員が同行す
る事になっております。盛りだくさんの計画が予定されておりインターアクトクラブの皆さんには大変有意
義な体験になるものと思います。
　先週は前期の欠席されていた方々に宮下幹事・松田 SAA と共に手分けして前期の残された資料を配布致
しました。私は高遠の満光寺さんの兼子さんに持っていきました。兼子さんは不在でしたが奥さんに渡して
きました。山門を潜って右側に「極楽の松」というすばらしい黒松があります。そこにあった立札を読みます、
「高遠城主であった武田信玄の弟の武田伸廣が兄信玄の遺命を守って高遠城にあった盆栽の黒松を自ら穴を
掘って移植した」とありました。

　信玄の弟の武田伸廣という人は 1570 年に高遠城主となっており、満光寺さんはその 3 年後の天正元年
1573 年今から 450 年前に開創されています。今NHK大河ドラマで「どうする家康」が放映されていますが、
1573 年という年は武田信玄が亡くなった年で、その前年には信玄が徳川家康をやぶった「三方ヶ原の戦い」
があった年です。そのような動乱の年に満光寺さんは出来て、この松は移植されたという事になります。
　高遠城は、天正 10 年 1582 年、満光寺さんの出来た 10 年後に織田軍により落城しています。少なくとも
450 年以上生きている松という事で、「幾度かの火災に遭遇しているが生き残っている」と立札にありまし
たが、あの松は高遠城が落ちる時もあそこにあり、その落ちるところを見て、その時代を過ごしてきたとい
う事になります。歴史を感じながら帰ってまいりました。
　「一目見ると必ず極楽往生できる」とあります。是非、見て頂けたらと思います。

２．伊那西インターアクトクラブ大阪研修について
 　　　行程詳細
　　　　　【8月 4日（金）】
　　　 　　　○大阪西成区あいりん地区見学
　　　　　 　　労働センター、三角公園、どや街、山王保育所
　　　 　　　○山王保育所園長の説明
　　　　　 　　園内と保育見学、質疑応答
　　　　　【8月 5日（土）】
　　　 　　　○道頓堀清掃活動
　　　 　　　○門真みらい小学校にて
　　　　　 　　児童クラブ責任者の説明
　　　　　 　　門真子ども炊き出し調理手伝い
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■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏

◆池田幸平

◆唐澤千明

伊那RC会長 山田様、幹事 唐澤様、支援留学生 ウアドゥワンディー パラミー様・メイ ガ
クゼイ様、本日はご来訪ありがとうございます。今後共宜しくお願い致します。
伊那RC山田会長・唐澤幹事、当クラブへの訪問有難う御座います。また支援留学生のパラ
ミーさん・メイさんようこそお出で下さいました。自身の研究も頑張って頂き、今後のロ
ータリー活動も楽しんで下さい。
伊那RC会長 山田様、幹事 唐澤様、本日はよろしくお願い致します。また、支援留学生 ウ
アドゥワンディー パラミー様、メイ ガクゼイ様、本日は例会にお越しいただきありがとう
ございます。
伊那ロータリークラブ 山田会長・唐澤幹事さんようこそ。お世話になりますがよろしくお
願いします。
信大留学生 パラミーさん・メイさん、1年間よろしくお願いします。

・青少年奉仕委員会事業についての計画説明　　　　
　　　　　　　　　宮下健幹事　
１．伊那西インターアクトクラブ
　　例会訪問について
　　 7 月 10 日（月）顔合わせを
行い。9月まで計画表を頂いた。

　今後、月 2 回程度訪問して生徒との関わりを深める
事とした。・伊那ロータリークラブ幹事　　　唐澤幸利 様

　今期、伊那ロータリークラブで幹事を務めさせていただきます唐澤幸利と申します。
　ロータリー歴は来月で丸７年となりますが、まだまだわからないことばかりです。
しっかり勉強しながら山田会長を支えてまいりたいと考えております。伊那中央ロー
タリークラブの皆様の中には以前から懇意にさせていただいている方も大勢いらっ
しゃいますので、どうぞロータリーのクラブ運営につきましても様々教えていただけ

■ ご挨拶
・伊那ロータリークラブ会長　　　山田益 様　

　本日は例年のように私共伊那 RC は年度初めに最初に訪問させて頂いていまして挨
拶をさせて頂きます。クラブ設立のスタートの年代は違っていますが同じ地域：伊那
市内で各種行事をさせて頂いています。また交流会も長年続いていますので今年度も
引き続きよろしくお願いします。特に今年は第2600地区折井ガバナーの重点目標の「あ
と一歩まで来たポリオ根絶のために私たちは行動する」End Polio Now　「古着 de　

ワクチン」のイベントを上伊那地区は 10 月 22 日に計画しています。私共も協力しますのでどうか宜しく
お願いします。
　また今年 4 月の新聞報道によりますと、貴クラブさん創立記念例会には各種団体に助成金を送られていま
す。特に信州大学農学部私費留学生奨学支援金や伊那西高校インターアクトクラブ助成金などは他のクラブ
にはなかなかできないこと、素晴らしい事業です。
　私共伊那 RC としての今年度の重点目標としては、2020 年度から始まった「新型コロナ禍」が、まだ予
断は出来ませんがようやく収まって来ましたので会員同士の交流に良い時間が有ればよいと願って「お互い
によく知ろう」としました。例会の場をもっと有意義に出来ればと思っています。そして上伊那地区内の他
のクラブさんとも交流が出来ればと思っています。
　本年もよろしくお願いいたします。

　本日は先ほども紹介させて頂きましたが、伊那ロータリークラブの山田会長様、唐
沢幹事様をお迎えしております。又、支援留学生のウアドゥワンディー パラミー様、
メイ ガクゼイ様お二方をお迎えしております。後ほどご挨拶を頂きますが、今年はポ
リオデー「古着 de ワクチン」を辰野ロータリークラブと共に伊那ロータリークラブの
皆様と共同で行う事になっております。又、3 月 10 日には上伊那 IM が私共がホスト

クラブとなって行われます。いろいろな面で伊那ロータリークラブの皆様にはご支援を頂く事になると思い
ますし、又、支援留学生の皆様にも参加をお願いし、協力して頂くようになるかと思います。宜しくお願い
いたします。
　先ほども宮下幹事より話がありましたが昨日、伊那西高校のインターアクトクラブに井上青少年奉仕委員
長以下 7名の方々で出席してまいりました。昨日はクラブ員 9名で行っておりました。発表会の反省を行っ
ておりましたが、私達が出席する事で少しでもクラブの活性化のお役に立てればと思って出席してまいりま
した。3ヶ月のクラブの予定表を頂いてきており、何回か交互に私達がクラブ活動に出席する事になってお
ります。
　又、8 月 4 日 5 日には大阪研修を控えており、当クラブからは井上委員長、肥沼会員、澁谷会員が同行す
る事になっております。盛りだくさんの計画が予定されておりインターアクトクラブの皆さんには大変有意
義な体験になるものと思います。
　先週は前期の欠席されていた方々に宮下幹事・松田 SAA と共に手分けして前期の残された資料を配布致
しました。私は高遠の満光寺さんの兼子さんに持っていきました。兼子さんは不在でしたが奥さんに渡して
きました。山門を潜って右側に「極楽の松」というすばらしい黒松があります。そこにあった立札を読みます、
「高遠城主であった武田信玄の弟の武田伸廣が兄信玄の遺命を守って高遠城にあった盆栽の黒松を自ら穴を
掘って移植した」とありました。

　信玄の弟の武田伸廣という人は 1570 年に高遠城主となっており、満光寺さんはその 3 年後の天正元年
1573 年今から 450 年前に開創されています。今NHK大河ドラマで「どうする家康」が放映されていますが、
1573 年という年は武田信玄が亡くなった年で、その前年には信玄が徳川家康をやぶった「三方ヶ原の戦い」
があった年です。そのような動乱の年に満光寺さんは出来て、この松は移植されたという事になります。
　高遠城は、天正 10 年 1582 年、満光寺さんの出来た 10 年後に織田軍により落城しています。少なくとも
450 年以上生きている松という事で、「幾度かの火災に遭遇しているが生き残っている」と立札にありまし
たが、あの松は高遠城が落ちる時もあそこにあり、その落ちるところを見て、その時代を過ごしてきたとい
う事になります。歴史を感じながら帰ってまいりました。
　「一目見ると必ず極楽往生できる」とあります。是非、見て頂けたらと思います。

ますと幸いです。
　そして今期は、古着 de ワクチン事業や I.M. 等で伊那中央ロータリークラブの皆様には大変お世話になる
ことと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

２．伊那西インターアクトクラブ大阪研修について
 　　　行程詳細
　　　　　【8月 4日（金）】
　　　 　　　○大阪西成区あいりん地区見学
　　　　　 　　労働センター、三角公園、どや街、山王保育所
　　　 　　　○山王保育所園長の説明
　　　　　 　　園内と保育見学、質疑応答
　　　　　【8月 5日（土）】
　　　 　　　○道頓堀清掃活動
　　　 　　　○門真みらい小学校にて
　　　　　 　　児童クラブ責任者の説明
　　　　　 　　門真子ども炊き出し調理手伝い
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宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ 委員会報告
・青少年奉仕委員会事業についての計画説明　　　　

　　　　　　　　　宮下健幹事　
１．伊那西インターアクトクラブ
　　例会訪問について
　　 7 月 10 日（月）顔合わせを
行い。9月まで計画表を頂いた。

　今後、月 2 回程度訪問して生徒との関わりを深める
事とした。

■ 支援留学生紹介

・今年度支援留学生の紹介　　　唐澤千明国際奉仕委員長　
　国際奉仕委員会委員長の唐澤千明です。
　伊那中央ロータリークラブでは、信州大学農学部で学ぶ私費留学生との交流を続け
ております。この事業は、留学生との交流を通じて国際理解を深める事を目的とし、
今年で 31年目となります。
　例会等に留学生を招待して親睦を図り、教育助成金を贈り、物心両面から支援を行っ

ております。
　今年度の留学生 2名の紹介を行います。
　　ウアドゥワンディー　パラミー  さん
　　　　国籍：タイ　　学籍：信州大学大学院　総合理工学研究科　修士 2年
　　メイ　ガクゼイ　さん
　　　　国籍：中国　　学籍：信州大学大学院　総合理工学研究科　修士 1年
　この 2名の留学生に 1年間でそれぞれ 42万円、合わせて 84万円の教育助成を実施し、支援していきます。

・支援留学生　ウアドゥワンディー  パラミーさんよりご挨拶　
　　ウアドゥワンディー　パラミーです。タイの出身です。
　　信州大学で生分解性プラスチックの研究をしています。よろしくお願いします。

・支援留学生　メイ　ガクゼイさんよりご挨拶　
　　メイ　ガクゼイです。中国の出身です。
　　信州大学で大豆の耐湿性の研究をしています。よろしくお願いします。

・伊那ロータリークラブ幹事　　　唐澤幸利 様
　今期、伊那ロータリークラブで幹事を務めさせていただきます唐澤幸利と申します。
　ロータリー歴は来月で丸７年となりますが、まだまだわからないことばかりです。
しっかり勉強しながら山田会長を支えてまいりたいと考えております。伊那中央ロー
タリークラブの皆様の中には以前から懇意にさせていただいている方も大勢いらっ
しゃいますので、どうぞロータリーのクラブ運営につきましても様々教えていただけ

ますと幸いです。
　そして今期は、古着 de ワクチン事業や I.M. 等で伊那中央ロータリークラブの皆様には大変お世話になる
ことと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

２．伊那西インターアクトクラブ大阪研修について
 　　　行程詳細
　　　　　【8月 4日（金）】
　　　 　　　○大阪西成区あいりん地区見学
　　　　　 　　労働センター、三角公園、どや街、山王保育所
　　　 　　　○山王保育所園長の説明
　　　　　 　　園内と保育見学、質疑応答
　　　　　【8月 5日（土）】
　　　 　　　○道頓堀清掃活動
　　　 　　　○門真みらい小学校にて
　　　　　 　　児童クラブ責任者の説明
　　　　　 　　門真子ども炊き出し調理手伝い



・青少年奉仕委員会事業についての計画説明　　　　
　　　　　　　　　宮下健幹事　
１．伊那西インターアクトクラブ
　　例会訪問について
　　 7 月 10 日（月）顔合わせを
行い。9月まで計画表を頂いた。

　今後、月 2 回程度訪問して生徒との関わりを深める
事とした。

・7月8日（土）地区職業奉仕委員会の報告　　　太田明良職業･社会奉仕委員長　
　令和 5 年 7 月 8 日に松本商工会議所にて 2600 地区の職業奉仕委員会が開催され参
加して参りました。
　参加者は地区の職業奉仕委員及び各クラブの職業奉仕委員長で、議題としては「ク
ラブの職業奉仕活動やご自身の職業における職業奉仕の理念に沿った取り組みについ
て」と「職業奉仕セミナー」の在り方についての 2点でした。

　1 つ目の議題については参加者が各自議題に従った発表をするといったディスカッション方式で議論がな
されました。2つ目の議題については今年の11月26日に開催が予定されている職業奉仕セミナーについて、
地区委員会の腹案をもとにどのような内容にするかの話し合いがなされました。
　感想としては、1 つ目の議題について、各クラブの委員長も初めて委員長を経験する人が多いためか「職
業奉仕」の意味をきちんと理解できていないという声が多く、私も冒頭で品田地区職業奉仕委員長からの、
職業奉仕がロータリーの奉仕のなかで最重要な奉仕であり、その意味としては、自分の職業に対する高潔性
及び髙い倫理観をもって業務を行うことで地元でのその職業のリーダーとなって地域を盛り上げることにあ
るとの説明に対して、発表時には生意気にもそれぞれがもとより職業に対する高潔性や高い倫理観をもつこ
とに研鑽に努めることは当たり前のことであって、あえてロータリーに入ってそれをすることにどのような
意味があるかわからない等の生意気な発言をしました。
　これに対して、品田委員長はじめ地区の委員の方は暖かく対応していただき、その後の懇親会においても
意見交換の機会をいただき、それを踏まえて、上記の問に対しての私なりの答えとして、職業に対する高潔
性や髙い倫理観を持っているロータリアンの集まりであるがこそ、さらに相互に影響しあいより高い次元で
職業奉仕ができるようになることに職業奉仕の意味があるのだと考えるようになりました。
　職業奉仕のみならず、奉仕全般について考えさせられるいい機会となりました。

・7月9日（日）第1回地区チーム会議の報告　　　池田幸平ガバナー補佐
　7月 9日 14:00 ～ 17:00 までオンラインで行われました。
　折井ガバナー、古川地区研修リーダーの挨拶の後、会員増強、職業奉仕、社会奉仕、
公共イメージの各委員長も参加し、討議が行われた。会員増強、クラブの活性化策、
クラブ運営の効率化、ポリオデー等の議論が行われました。

・7月 5日（水）入会説明会の報告　　　池上幸平会員増強･プログラム委員長
　7 月 5 日 12 時から宮下健幹事と原一馬会員と増強委員長の池上で新会員候補者への
入会説明会を行いました。9月に入会を予定しているとのご返事を頂きました。

２．伊那西インターアクトクラブ大阪研修について
 　　　行程詳細
　　　　　【8月 4日（金）】
　　　 　　　○大阪西成区あいりん地区見学
　　　　　 　　労働センター、三角公園、どや街、山王保育所
　　　 　　　○山王保育所園長の説明
　　　　　 　　園内と保育見学、質疑応答
　　　　　【8月 5日（土）】
　　　 　　　○道頓堀清掃活動
　　　 　　　○門真みらい小学校にて
　　　　　 　　児童クラブ責任者の説明
　　　　　 　　門真子ども炊き出し調理手伝い



次回例会
7月 25 日（火）　点鐘／ 18:30　　場所／海老屋料理店　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　・夜間例会
  ・例会前：理事会

■ 点　鐘 13：30

会員数44名  　出席免除会員5名 　 長欠会員1名  　本日出席者25名　　事前メイク1名 　 
出席率68.42％  　前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・青少年奉仕委員会事業についての計画説明　　　　
　　　　　　　　　宮下健幹事　
１．伊那西インターアクトクラブ
　　例会訪問について
　　 7 月 10 日（月）顔合わせを
行い。9月まで計画表を頂いた。

　今後、月 2 回程度訪問して生徒との関わりを深める
事とした。

今年度の事業計画について発表しました。（方針・計画等についてはクラブ計画書をご覧ください。）

■ 委員会事業計画の発表（パート2）　

唐澤稔
クラブ運営委員長

澁谷恵二
出席委員長

橋爪麻人
親睦活動･友好委員長

池上幸平
会員増強･プログラム委員長

加藤篤
公共イメージ向上委員長

小椋文成
デジタル化推進委員長

太田明良
職業･社会奉仕委員長

唐澤千明
国際奉仕委員長

三澤俊明
米山記念奨学委員長

宮原英幸
青少年奉仕副委員長

２．伊那西インターアクトクラブ大阪研修について
 　　　行程詳細
　　　　　【8月 4日（金）】
　　　 　　　○大阪西成区あいりん地区見学
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